



AUS DER SCHULE



Termine

Termine | Neuigkeiten | Interessantes



Grundschulsportfest

Am Freitag, den 05.12.2025 findet für alle Viertklässler das Grundschulsportfest in der Sporthalle am THG statt.

Traditionell lädt das THG zum großen Sportfest für alle Viertklässler in Kettwig und Heiligenhaus /Isenbügel ein.

In verschiedenen Disziplinen treten die Klassen dort gegen einander an. Die Sieger nehmen einen Wanderpokal mit „nach Hause“. Zuschauer sind herzlich Willkommen. Wir drücken unseren Viertklässlern die Daumen.

Waffelduft zieht durch das Haus ...



Nach dem großen Erfolg der letzten Jahre, findet auch in diesem Jahr ein Waffelbacktag in der Adventszeit statt.

Am **Montag, den 08.12.2025** wird das ganze Schulhaus wieder nach Waffeln duften.

Für **50 Cent pro Waffel** haben alle Kinder unserer Schule die Möglichkeit sich Waffeln zu kaufen.

An dieser Stelle schon jetzt ein **herzliches Dankeschön** an alle Unterstützer.

Den **Erlös spenden** wir, wie auch in den Vorjahren, unserer **Partnerschule in Tansania**.

Adventskalender für Klein und Groß

Die Schule ist festlich geschmückt, jede Woche treffen sich die Klassen zum gemeinsamen Adventssingen im Foyer und ab dem 1. Dezember gibt es auch bei uns den ein oder anderen Adventskalender. Nicht nur in den Klassen wird jeden Tag ein „Törchen“ geöffnet. Auch in den Fenstern der Schule kann man an jedem Tag ein neues, adventliches Motiv entdecken. Außerdem gibt es in diesem Jahr einen digitalen Adventskalender mit einer Weihnachtsgeschichte, Bastelspaß und noch vielem mehr.

- Einfach mal reinschauen. -

Man erreicht den Adventskalender über unsere Homepage oder einfach hier auf den Adventskalender tippen.



St. Martin - Wir ziehen mit Laternen durch Kettwigs Straßen

Viele von Ihnen waren am 10. November dabei, als Große und Kleine gemeinsam in einem bunten Lichtermeer selbstgemachter Laternen durch die Straßen Kettwigs zogen. Erstmals endete der vom Förderverein organisierte Martinszug auf dem Schulhof. Nach dem schönen Martinspiel - aufgeführt von der Bienenklasse - bekamen alle Schulkinder einen Stutenkerl.



Viele Gäste nutzen die Gelegenheit in gemütlicher Atmosphäre noch eine Zeit zu verweilen. Durch den Getränkeverkauf konnte die unglaubliche Summe von rund 1100 € erzielt werden.





Weitere Termine

Büchertauschwoche im Dezember

Noch vor Weihnachten findet die nächste Büchertauschwoche statt.

Ab dem 1. Dezember gibt für zwei abgegebene Bücher einen Gutschein.

Für vier aussortierte Bücher kann sich Ihr Kind in der

Büchertauschwoche vom 08.-12.12.2025 zwei andere Bücher aus dem bis dahin zusammengekommenen Angebot aussuchen.

Wir nehmen in der ersten Dezemberwoche gut erhaltene, aktuelle Kinderliteratur für Kinder im Grundschulalter an.



Weihnachtsgottesdienst am letzten Schultag

Nach einem adventlichen Start in den Tag findet am 19.12.2025 ab 10.00 Uhr der ökumenische Weihnachtsgottesdienst für alle Kinder unserer Schule in der Kirche am Markt statt. Gäste sind herzlich Willkommen.

Anschließend starten wir in die Weihnachtsferien.

Wiederbeginn des Unterrichts ist Mittwoch, der 7. Januar 2026.



Schule an der Ruhr

Das Zahnpflezmobil auf dem Schulhof

Im November war das Zahnpflezmobil für alle Kinder der Klassen 1 und 2 bei uns. Die Zahnärztin hat allen Kindern die richtige Nutzung der Zahnbürste gezeigt. Vor dem Spiegel wurden die Zähne im Zahnpflezmobil geputzt.



Nikolausgeschenk gesucht?

Eine schöne Geschenkidee zu Nikolaus oder Weihnachten ist eine unserer leuchtend blauen Schulkappen mit dem Logo unserer Schule. Für nur 5 € können Sie die Kappen im Sekretariat kaufen. Die Kappen nutzen wir gerne auf : Ausflügen, wie z. B. unserem großen Schulausflug im Sommer zum Ketteler Hof.



Frische Holzschnitze für die Spielflächen

Dank der großzügigen Unterstützung der Firma Kirsch und unseres Fördervereins können wir, die Kinder und das gesamte Schulteam sich über frische Holzschnitze unter dem Niedrigseilgarten freuen.



Besuch aus Tansania

Mit vielen musikalischen Beiträgen aus allen Klassen haben wir am 29. September 25 die kleine Delegation aus Tansania bei uns an der Gustavstraße begrüßen dürfen.

Seit mehr als 20 Jahren ist die Schule in Bwagura, Tansania unsere Partnerschule.

Im Anschluss an die große Versammlung auf dem Schulhof hat die fünfköpfige Gruppe, begleitet von Frau Willaschek und zwei Viertklässlerinnen unsere vierten Klassen besucht. Die Kinder haben sich zuvor im Englischunterricht gemeinsam Fragen überlegt, die sie unseren afrikanischen Besuchern nun auf Englisch stellen konnten.

